



Unterrichtungsvorlage

Vorlage-Nr.:	UV/0173/2017		Datum:	08.06.2017			
Bürgermeisterin							
Verfasser:	70-EB "Kommunaler Servicebetrieb Koblenz"	Az:	70.6				
Gremienweg:							
20.06.2017	Werkausschuss "Kommunaler Servicebetrieb Koblenz"	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
Betreff:					Unterrichtung zum Stand der Deckeninstandsetzungen		

Unterrichtung:

Bei der Umsetzung einzelner Maßnahmen der Deckenprogramme der Jahre 2015 und 2016 hat es Verschiebungen aufgrund äußerer Umstände gegeben. Ebenso können vom aktuellen Deckenprogramm 2017 nicht alle Maßnahmen wie geplant umgesetzt werden. Über die Änderungen sowie die Hintergründe wird im Folgenden informiert:

Oberdorfstraße

Die Oberdorfstraße ist Bestandteil des Deckenprogrammes 2015. Aufgrund erheblicher Verzögerungen der vorgelagerten Leitungsmaßnahmen der ENM konnte diese erst im Juni dieses Jahres umgesetzt werden.

Alte Heerstraße

Die Alte Heerstraße aus dem Deckenprogramm 2016 wurde aufgrund von Schäden am Wasserversorgungsnetz der VWM verschoben. Diese hatten sich in den Wintermonaten durch Wasserrohrbrüche gezeigt. Die ENM hat die Erneuerung der Leitungen für die Sommermonate 2017 zugesagt. Im Anschluss wird die Deckenerneuerung durchgeführt.

Balduinbrücke – Rampe Nord

Aktuell hat das Tiefbauamt Haushaltsmittel für einen umfangreichen Umbau der Bushaltestellen an der Balduinbrücke, Lützeler Seite angemeldet. Hierbei können ggf. auch Änderungen an den Querschnitten der Fahrbahnen erforderlich werden. Eine Instandsetzung der Fahrbahnen macht daher zum gegenwärtigen Zeitpunkt keinen Sinn. Mit einer Baumaßnahme ist frühestens im Jahr 2019 zu rechnen. Die Maßnahme wird bis zur Umsetzung verschoben.

Jahnplatz

Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Pfaffendorf möchte auf einer Teilfläche des Jahnplatzes eine Umgestaltung initiieren. Bis zur Klärung des Umfangs dieser Umgestaltung wird die Maßnahme geschoben. Es ist davon auszugehen, dass diese 2018 umgesetzt werden kann.

Weinbergstraße

Der vordere Teil der Weinbergstraße ist in den vergangenen Jahren durch die Baumaßnahme an der Vorlandbrücke der Europabrücke stark in Mitleidenschaft gezogen worden und war

daher nach Abschluss der Brückenbauarbeiten wieder herzustellen. Weiterhin waren in diesem Bereich ein neuer Kanal zu verlegen sowie verschiedene Leitungsarbeiten durch die ENM zu besorgen.

In Ergänzung zu den verschiedenen Maßnahmen bot sich an, nach deren Abschluss über die gesamte Fahrbahnbreite eine Asphalttragdeckschicht einzubauen. Diese sollte zunächst im Deckenprogramm 2017 als Ersatzmaßnahme ausgeführt werden. In diesem Fall hätte jedoch die Straße über mehrere Monate mit einer provisorischen Schotterbefestigung betrieben werden müssen. Da die Verwaltung dies den Verkehrsteilnehmern und den Anwohnern nicht zumuten wollte, hat der Kommunale Servicebetrieb die Baumaßnahme vorgezogen und im April im Rahmen des Deckenprogramms 2016 ausgeführt.

Austinstraße

Die Austinstraße wird als Ersatzmaßnahme für die Maßnahmen Balduinbrücke und Jahnplatz ausgeführt.